

Kathy es medalla de oro sumando y repartiendo en terreno la ayuda

Campeona paralímpica es parte de diversas campañas solidarias y ha estado en varios de los sectores afectados.

Manuel Muñoz González
 cronica@estrellaconce.cl

No sólo es campeona olímpica, sino también saca medalla de oro en ayudar. Desde que la tragedia por los incendios golpeó con fuerza a la región, Katherinne Wollermann se ha movido para impulsar no una, sino numerosas campañas en beneficio de las personas que lo perdieron todo por el fuego, postergando incluso su viaje a Europa para aportar en lo que más pueda en las zonas afectadas.

“He estado con hartas cosas, la campaña más visible es la de la entrega de colaciones, en conjunto con un restaurante que se llama D’Panás Grill”, contó la paracanoísta, que comenzó también una cruzada junto a Mujer Innova para conseguir frazadas para los damnificados.

“Estoy en una campaña con otra persona para reunir frazadas, otra más de ropa íntima nueva para hombre, mujer y niño, y otra campaña con la Unión Comunal de Con-

cepción, que se llama ‘Palo a Palo’, para la construcción de viviendas para subarrendatarios”, dijo la deportista paralímpica a La Estrella, detallando una incansable semana que la ha tenido también recorriendo distintos sectores de la región devastados por las llamas.

“Estuvimos en la localidad de El Pino, entregando colaciones directamente a las familias afectadas por los incendios. No fue solo una entrega de comida, fue entender, ver la magnitud de las pérdidas y confirmar que la ayuda sí llega cuando se hace con compromiso y transpa-

“Yo ya debería haberme ido (a España), pero dije: ya, vamos. Y aparte de que uno empatiza igual”.

Katherinne Wollerman,
 paracanoísta

rencia”, relató la chiguantina, quien también vivió un susto cuando su auto terminó en un hoyo en el camino a la localidad rural penquista, siendo auxiliada “por unos caballeros que aparecieron para ayudarnos a salir, sin preguntar nada, sólo dandonos una mano”.

Además de comida, Kathy Wollermann comentó que junto a su amigo André llevaron al sector también carpas, pisos, ropa interior, frazadas y cosas que los propios afectados solicitaron en estos momentos en que más lo necesitan. “Así que contenta, con hartas cosas, bien movido para todos los lados, ayudando a Bomberos también, entregamos un horno a una señora que lo perdió todo y que su primera fuente laboral era la pastelería y panadería en su casa, con su familia. También hemos donado sillas, frazadas.... pero no todo se sube a las redes, porque encuentro que es mostrar demasiado y no me gusta”, contó.

El fin de semana, en tanto, “recorrimos Hual-

qui, Lirquén, Penco y El Pino, conocimos historias que remueven, que duele y que inspiran. Nos perdimos en el camino más de una vez, pero lo importante es que llegamos”, sostuvo, añadiendo que seguirán con todo “y seguiremos estando, porque cuando más se necesita la ayuda no se detiene”.

De hecho, sus planes de radicarse este mes en Sevilla, España, quedaron por ahora en standby. “Yo ya debería haberme ido, pero mientras esperaba la visa dije: ya, vamos. Y aparte de que uno empatiza igual, nadie está alejado de esta situación”, manifestó. ☀

LIMPIEZA Y MÁS

Otros deportistas que no dudaron en tender una mano han sido el atleta Mauricio Orrego, campeón parapanamericano en 1.500 m, y el seleccionado de taekwondo Fernando Baeza. “Estuvimos ayudando a una familia en particular, que es la de Ignacio Cartes, compañero de entrenamiento y amigo que lo perdió todo en Lirquén”, contó Orrego. “El fuego arrasó con toda su casa, en calle Manuel Rodríguez, así que estuvimos ayudando a limpiar los terrenos, con un gran grupo de amigos de Hualpén, Talcahuano, Chiguante... la verdad es que éramos unas 20 personas”, añadió el atleta paralímpico hualpénino, destacando el apoyo de Baeza, oriundo de Penco. “Su casa se salvó por una calle, y funciona como punto de encuentro para los amigos que llegan y salen a ayudar”, sostuvo.



FRAZADAS Y CAJAS PLÁSTICAS DE ALMACENAJE HAN SIDO PARTE DE LA AYUDA QUE HA ENTREGADO.



CEDIDA